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新昌天气

新昌县气象台 10 月 23 日发布：

今天多云到阴局部有小雨，偏北风2

到 3 级，白天最高温度 24℃，森林火

险4级。明天局部小雨转多云，早晨

最低气温13℃。

广告

广告

全省正在开展生态环境质量满意度调查

0571-12340调查来电： 请耐心接听并为新昌点赞！

忆赞70年

壮丽 年 奋斗新时代 记者 吕建刚

10 月 21 日晚，县政府召开第

39 次常务会议，听取相关工作情

况汇报，讨论审议《关于进一步加

强医疗救助工作的实施细则》等一

批政策意见。会议由县委副书记、

县长黄旭荣主持，县领导盛林炳、莫

靓、曾宁宇、吕田、胡玲萍、杨哲文、

方维炯、严青云、钱成根参加会议。

会议讨论审议了《关于进一步

加强医疗救助工作的实施细则》。

我县于 2015 年 11 月出台了《新昌

县城乡困难家庭医疗救助实施办

法》，对医疗救助相关内容进行了

调整并执行至今。今年以来，省、

市相继调整了医疗救助政策，为

此，我县结合现行医疗救助工作实

际，拟订了实施细则，明确了医疗

救助对象、医疗救助方式等方面内

容。会议指出，要高度重视医疗救

助工作，切实聚焦“两不愁、三保

障”，让特困供养人员、低保对象、

低保边缘对象、重点优抚对象等进

一步享受政策利好。会议强调，政

策实施后，要切实将政策执行到

位，最大限度减少因病致贫、因病

返贫现象，助推全面打赢脱贫攻坚

战。要建立健全医疗救助补助资

金的监督和管理工作机制，杜绝救

助对象认定不严谨、救助标准不严

格、救助工作不规范等行为发生，

切实提高医疗救助工作水平。

会议讨论审议了《关于在胶囊

和机械制造行业开展数字化改造

活动的实施方案》。2017 年下半

年开始，我县在轴承行业、纺织纺

机行业开展数字化制造，形成了推

广智能制造“新昌模式”。会议强

调，“数字化制造、平台化服务”是

我县智能制造和数字经济发展的

一张名片，各部门各相关单位要高

度重视，按照“分行业改造、梯度式

推进、全县域推广”要求，坚持一个

行业一个行业抓智能制造的总体

思路，在省智能制造专家委员会的

全过程指导下，扎实推进全县胶

囊、机械制造等传统产业开展数字

化改造提升活动，切实抢抓新一轮

工业革命和数字经济发展新机遇，

推动新昌工业经济高质量发展。

会议还审议研究了其他事项。

县政府召开第39次常务会议

记者 王娟敏

绍兴市省级以上功能区考核

优秀单位、浙江省级高新园区综

合考核排名第一、园内智能装备

小镇在全国最美特色小镇中位列

第六……高新园区的建设与发展

历程经历了一次次蜕变，亲历成

长全过程的园区规划局局长吴锡

明对此深有感触。

新昌高新园区前身为新昌县

工业区，1995 年筹备建设，2001

年批准为省级高新园区。当时在

县规划委员会办公室工作的吴锡

明，参与了园区规划编制工作。

2002 年下半年，位于梅澄区块的

新兴工业城开始建设，完成土地

征用工作。第二年，吴锡明便来

到了这片尚未整体开发的热土。

2003 年-2005 年，新兴工业

城基础设施框架逐步拉开，道路、

桥梁、供水、供电已逐步配套，新

维普、五洲新春、丰岛股份等20多

家企业陆续建成投产。2006年-

2009年，将新兴工业城、农产品加

工园区、梅渚工业小区一并纳入

高新园区二期（梅澄区块），融合

高新园区一期（南岩区块）发展，解

决了多头管理、缺少统筹规划、基

础设施不能共享、小园区融资难等

问题。2010年，高新园区的南岩区

块与梅澄区块整合省级高新技术

产业园区，规划面积由原先的4.46

平 方 公 里 扩 大 为 29.87 平 方 公

里。吴锡明也随着工业区的合

并，来到现在的岗位，担任园区规

划建设局局长。

“合并后，园区的发展规范、

快速多了。”吴锡明欣慰地说。高

新园区在2013年被列入全省高新

园 区 转 型 升 级 试 点 单 位 ，

2016 年、2017 年连续两年获得全

省省级高新区排名第一，园内的

智能装备小镇连续3年省考核优

秀并通过验收命名，被评为 2018

年度省级特色小镇“亩均效益”领

跑者，全国首个县域国家科技成

果转化服务示范基地落户小镇。

近年来，园区着力构建协同开放

的区域创新体系，成为科技创新

“新昌现象”的核心践行者，探索

出传统块状经济向中高端产业集

群迈进的产业发展之路，先后开

展了全省转型升级试点和国家高

端装备制造业标准化试点，被评

为国家级科技兴贸创新基地、省

级高新技术特色产业基地，全国

首个县域国家级科技成果转化示

范基地成功落户园区。经过20年

左右的发展，园区规上企业达130

家，其中超百亿企业3家，上市公

司 8 家，国家高新技术企业 97

家。目前，园区建成率高达 70%

以上，正在不断壮大提升，园区升

级为国家级高新区请示已经由省

政府送至国务院。

2001年，新昌县省级高新园区批准成立

科技创新“新昌现象”的核心践行者

记者 杨玉墀

10 月 21 日，县政协召开党组

（扩大）会议暨主题教育专题学习

会，传达学习省委政协工作会议精

神，部署主题教育近期工作和政协

有关工作。县政协主席罗国安，副

主席徐剑平、丁虹、何小伟、梁国

英、祝志芳，秘书长俞华锋出席会

议，县政协各办（委）主任、副主任

和机关全体同志列席会议。

罗国安主持会议，传达学习省

委政协工作会议精神，并对“不忘

初心、牢记使命”主题教育和政协

有关工作进行专题部署。他指出，

习近平总书记在中央政协工作会

议暨庆祝中国人民政治协商会议

成立 70 周年大会上的重要讲话，

为新时代加强和改进人民政协工

作提供了根本遵循。省委召开政

协工作会议，对我省政协工作作出

全面部署，为我省政协工作高质量

发展注入了强大动力。全县政协

系统要深入学习领会中央、省委政

协工作会议精神，切实把思想和行

动统一到会议精神上来。政协领

导干部要学先一步、学深一层，坚

持以思想武装指导政协实践，自觉

担负起把上级党委特别是县委决

策部署和对政协工作要求落实下

去，把全社会的智慧和力量凝聚起

来，齐心协力服务助推县委县政府

中心工作的落实和年度任务的完

成。要在学习中进一步深化主题

教育内容，把贯彻落实会议精神与

主题教育结合起来，坚持抓学习，

持续“解难题”，深入走乡入村，讲

好专题党课，做实做细每个环节的

规定动作和自有文章。

罗国安强调，2019 年已进入

收官阶段，各方面工作头绪很多、

任务很重。要进一步增强责任感、

紧迫感，把主题教育学习的成效转

化为推动政协工作提质增效的驱动

力；要学习工作两手抓、两不误、两

促进，对照年度工作计划，做好自

查摸排和拾遗补缺，及早谋划明年

履职课题和活动安排，配合做好县

委政协工作会议的筹备，积极为明

年政协各项工作开好局、起好步。

县政协召开党组（扩大）会议暨主题教育专题学习会

昨日，记者从南明街道办事处获悉，下司巷旧城区改建项目征收范围同意改建率为95.16%，符合相关规定，可进

行下司巷旧城区改建项目。经县政府常务会议研究，决定对下司巷旧城区改建项目房屋征收规划红线范围内的房屋

实施征收。图为工作人员张贴房屋征收决定和补偿方案公告。 （记者 梁凯凯 摄）

下司巷旧城区改建项目正式启动


